



EXPOSÉ : Les jésuites contrôlent le Vatican et sont les véritables contrôleurs religieux du Nouvel Ordre Mondial !



Par [Medeea Greere](#) 18 septembre 2024

THE 8 KINGS OF REVELATION							
1	2	3	4	5	6	7	8
							
PIUS XI	PIUS XII	JOHN XXIII	PAUL VI	JOHN PAUL I	JOHN PAUL II	BENEDICT XVI	FRANCIS I
1922-1939	1939-1958	1958-1963	1963-1978	1978	1978-2005	APRIL 19, 2005	American Jesuit
LATERAN TREATY 1929				REIGNED ONLY 33 DAYS	SERIOUSLY WOUNDED IN 1981		8 TH KING
1 ST KING	2 ND KING	3 RD KING	4 TH KING	5 TH KING	6 TH KING	7 TH KING	

PARTAGER

EXPOSÉ : Les jésuites contrôlent le Vatican et sont les véritables contrôleurs religieux du Nouvel Ordre Mondial !

Découvrez la vérité : les jésuites au cœur du pouvoir du Vatican ! Cet exposé révèle comment l'ordre des jésuites orchestre en secret l'agenda religieux du Nouvel Ordre Mondial, contrôlant le fonctionnement interne du Vatican.

Confession n°16 : L'ancien évêque de Guatemala affirme que les jésuites contrôlent le Vatican et sont les véritables contrôleurs spirituels du Nouvel Ordre Mondial.

Mgr Gérard Bouffard affirme que c'est le général des jésuites, le père Peter Hans Kolvenbach, qui donne les ordres de marche au pape. Il soutient également les accusations portées par le défunt père Alberto Rivera contre l'**ordre jésuite malfaisant**.

L'ancien évêque du Guatemala, Gérard Bouffard, a déclaré que le Vatican est « **le véritable contrôleur spirituel** » des Illuminati et du Nouvel Ordre Mondial, tandis que les Jésuites, par l'intermédiaire du Pape Noir, le général jésuite **Père Peter Hans Kolvenbach**, contrôlent en réalité la hiérarchie du Vatican et l'Église catholique romaine.



SHIVAYA INFO



Mgr Bouffard, qui a quitté l'Église et est maintenant un chrétien né de nouveau vivant au Canada, a fondé sa conclusion après avoir travaillé six ans comme prêtre au Vatican, en lui confiant la tâche de transmettre quotidiennement la correspondance sensible entre le pape et les dirigeants de l'ordre des jésuites résidant à Borgo Santo Spirito 5, près de la place Saint-Pierre.

« Oui, l'homme connu sous le nom de **Pape Noir** contrôle toutes les décisions importantes prises par le Pape et il contrôle à son tour les Illuminati », a déclaré l'évêque Bouffard la semaine dernière dans l'émission de radio de Greg Szymanski, The Investigative Journal, sur www.gcnlive.com où les archives des déclarations surprenantes peuvent être entendues dans leur intégralité.

« Je sais que c'est vrai, car j'ai travaillé pendant des années au Vatican et voyagé avec le pape Jean-Paul II. Le pape reçoit ses ordres du pape noir, car les jésuites sont aussi les dirigeants du Nouvel Ordre Mondial, avec pour tâche d'infiltrer d'autres religions et gouvernements du monde afin de mettre en place un gouvernement fasciste mondial et une religion mondiale basée sur le satanisme et Lucifer.

« Les gens ne peuvent pas imaginer à quel point ils ont causé et causeront du mal et de la destruction, tout en utilisant en même temps la couverture parfaite de se cacher derrière des robes noires et en professant être des hommes de Dieu. »



La connaissance directe de Mgr Bouffard du mal qui se cache au sein de la hiérarchie du Vatican et particulièrement de l'Ordre des Jésuites confirme le témoignage d'autres chercheurs, dont Bill Hughes, auteur des livres choquants *The Enemy Unmasked* et *The Secret Terrorists*, ainsi que l'éminent chercheur de l'Ordre des Jésuites, Eric Jon Phelps, auteur de *Vatican Assassins*.

En plus de brosser un tableau sombre du **pape noir de Rome**, Mgr Bouffard affirme que le pouvoir maléfique des jésuites s'étend à travers le monde, y compris à travers une solide infiltration du gouvernement américain, du Council on Foreign Relations (CFR) et d'importantes organisations religieuses.



L'évêque Buffard affirme que les jésuites agissent comme des caméléons parfaits, prenant l'identité des protestants, des mormons, des baptistes et des juifs dans le but de provoquer la chute de l'Amérique ainsi que de placer le pays sous une religion mondiale basée à Jérusalem et sous le contrôle de leur chef, Lucifer.

« Je sais de première main que le Vatican contrôle et surveille tout en Israël dans le but de détruire les Juifs », a déclaré l'évêque Bouffard, ajoutant que le véritable objectif de l'ordre des Jésuites est d'orchestrer et de contrôler tous les dirigeants du monde afin de provoquer un conflit mondial majeur qui finira par détruire l'Amérique, le Moyen-Orient et Israël. « Ils détruisent tout de l'intérieur et veulent également provoquer la destruction de l'Église catholique afin d'introduire une religion mondiale unique basée sur le satanisme. Cela se voit également dans la façon dont les prêtres célèbrent la messe, en adorant en fait les morts. De plus, des signes de satanisme sont visibles dans de nombreux symboles extérieurs, coutumes et vêtements portés par l'Église. »



Après son service à Rome, l'évêque Bouffard a passé du temps en Afrique et au Guatemala, où il a accédé à un poste important au sein de l'Église. Cependant, ce pouvoir religieux s'accompagnait d'une affiliation et d'une appartenance à la franc-maçonnerie, devenant ainsi membre de la franc-maçonnerie du 37e degré, ce qui était apparemment mal vu dans l'Église catholique romaine puisque, selon le droit canon, l'appartenance à une loge maçonnique entraîne l'excommunication immédiate.

Selon l'évêque Bouffard, la franc-maçonnerie est utilisée par l'Église pour mener à bien ses plans secrets, car de nombreux autres prêtres de haut niveau, évêques, cardinaux et même papes ont rejoint des sociétés secrètes avec d'autres personnes occupant des postes de pouvoir dans d'autres religions et gouvernements, beaucoup travaillant ensemble pour faire avancer **le programme maléfique des Illuminati.**

Ses déclarations corroborent les rapports parus dans les journaux italiens et français au début des années 1980, faisant état de plus de 150 prêtres de haut niveau membres de la franc-maçonnerie, y compris de la loge maçonnique P2 et d'autres sociétés secrètes.



« Je suis finalement né de nouveau et j'ai dénoncé l'Église catholique », a déclaré Mgr Bouffard, qui est maintenant un chrétien pratiquant qui suit la Parole de Dieu à travers la Bible. « Nous devons toujours prier pour nos dirigeants en dénonçant ouvertement le mal et en exposant les jésuites pour ce qu'ils sont vraiment. »

Après avoir quitté l'Église, Mgr Bouffard a également fait amende honorable et a demandé pardon au défunt prêtre jésuite, le père Alberto Rivera. Le père Rivera était l'un des rares prêtres jésuites à avoir eu le courage de dénoncer les mauvaises intentions de la Compagnie de Jésus, racontant comment il avait travaillé comme infiltrateur de l'Ordre des Jésuites en Amérique avec pour mission d'infiltrer les églises protestantes et baptistes dans le but de les détruire de l'intérieur.

« Quand j'étais évêque et que j'étais encore fidèle à l'Église, j'ai écrit une lettre dénonçant le père Rivera et préconisant sa mort », a déclaré Mgr Bouffard. « Lorsque j'ai réalisé la vérité, j'ai cherché le père Rivera et lui ai demandé pardon. Nous sommes devenus de bons amis et je sais qu'il disait la vérité. C'était un homme honnête qui a aussi trouvé Dieu. »

« Je sais que les jésuites ont essayé de changer la vérité, en disant qu'il n'avait jamais été prêtre et en détruisant toutes les preuves qui le soutenaient. Ils ont essayé de faire la même chose avec moi, mais le père Rivera disait la vérité sans poser de questions. Je le sais avec certitude et j'étais même avec lui plusieurs semaines avant sa mort. Il souffrait terriblement après avoir été empoisonné à l'acide. Comme je l'ai dit, vous ne pouvez pas imaginer la souffrance et la destruction que les jésuites ont causées et causeront encore. »

Guides et anges : accepter la présence des guides spirituels dans nos vies !



<https://46ebbgf3mdio5ycpl2u1vchimf.hop.clickbank.net/?tid=AMG1809VTCV>

Dans un article intitulé *Alberto : le grand brouhaha*, un écrivain inconnu qui a suivi la carrière de Mgr Bouffard et ses liens avec le père Rivera a déclaré ceci, y compris la difficulté du Vatican à essayer de dissimuler les accusations de Rivera et de Bouffard :

« Il y a ensuite le témoignage corroborant fourni par le père Gérard Bouffard. Il était un évêque de haut rang né au Québec, au Canada. Il a gravi les échelons inférieurs de son ordre pour devenir assistant pendant de nombreuses années de papes tels que Paul VI et Jean-Paul II. Il s'est converti au protestantisme et affirme être l'homme qui a reçu l'ordre d'éliminer Rivera. Dans un documentaire intitulé *Unveiling the Mystery Behind Catholic Symbols*, Bouffard montre un stylo fantaisie plaqué or 18 carats contenant une encre spéciale qui disparaît avec laquelle les autorités du Saint-Office signent des documents top secret. Il affirme : « Avec ce stylo que je tiens, j'ai signé l'ordre de tuer le Dr Rivera ». Un truc de cape et d'épée assez dramatique ! Son ancien poste de haut rang ferait de lui une cible facile à discréditer... Pourtant, le silence est assourdissant.



SHIVAYA INFO



« Le Vatican a aussi ses propres problèmes de crédibilité à régler. D'un point de vue historique, les affirmations d'Alberto selon lesquelles il s'agirait d'un jésuite travaillant sous couverture pour détruire des églises protestantes ne sont pas aussi farfelues qu'il pourrait le paraître. Les jésuites ont été créés en 1541 par Ignace de Loyola dans ce but précis (bien que certains jésuites le contestent, naturellement). Ils se sont livrés à d'innombrables coups bas, assassinats et complots de trahison pendant leur apogée. Le Bureau de l'Inquisition était une extension de leur mission qui a abouti à la torture et/ou au meurtre de millions de personnes innocentes pour « hérésie ». Ce département a depuis été rebaptisé le Saint-Office, mais les jésuites n'ont jamais pris la peine de changer de nom. On ne sait pas non plus dans quelle mesure leurs objectifs ont changé avec le temps. Aucune des deux organisations n'est très transparente et toutes deux servent les intérêts du pape. Les mauvaises réputations ne s'oublient pas facilement.



« Si l'histoire d'Alberto est un mensonge, c'est une œuvre de fiction brillante et d'une cohérence étonnante. Il existe certainement d'autres complots qui ont été imaginés et qui sont tout aussi vivants et complexes. La conspiration de l'assassinat de JFK et la conspiration des OVNI/Majestic 12 viennent en premier à l'esprit. Mais ces complots ont été créés et améliorés par des centaines de personnes sur une longue période de temps, puis reconstitués et réorganisés jusqu'à former un récit plausible. Après une vingtaine d'années de « contributions publiques » et de révisions, une version semi-« officielle » est adoptée. Si une partie particulière de celle-ci s'avère fautive, elle se transforme en une version légèrement différente sans les parties réfutées.

« Alberto n'avait aucune de ces ressources. Son histoire est le fruit de lui seul. Elle n'a pas été révisée et peaufinée pendant des décennies par un comité avant que Chick ne la publie. Au contraire, elle a été publiée dans son intégralité, puis sublimée par des volumes supplémentaires (cinq autres bandes dessinées) donnant plus de noms et de dates, mais aucune rétractation. S'il a en fait « tout inventé », alors il mérite certainement un prix pour le génie littéraire. Surtout en ce qui concerne ses propres intrigues biographiques (le baron von Munchhausen, pas la parole ?).



SHIVAYA INFO



« Après vingt ans d'enquête, toutes les ressources du pape n'ont pas réussi à « prouver » qu'Alberto était un imposteur. Bien sûr, Alberto n'a pas non plus réussi à « prouver » ses allégations contre le Vatican. Donc, au mieux, le match est toujours nul. Peut-être que les développements futurs donneront lieu à quelque chose de spectaculaire. Mais n'y comptez pas. Nous ne saurons probablement jamais si Alberto était vraiment « réel », à moins que le pape ne l'avoue ouvertement. (Et cela a autant de chances de se produire qu'une soucoupe volante atterrissant sur la pelouse de la Maison Blanche.) C'est certainement une délicieuse matière à réflexion, cependant, et bien plus effrayante que n'importe quelle prémisse diffusée dans les X-Files.



Tout au long de l'histoire, l'Ordre des Jésuites a été associé à la guerre et au génocide, et a été formellement banni de nombreux pays, dont la France et l'Angleterre. Alors que les chercheurs affirment que les Jésuites sont les véritables contrôleurs spirituels du Nouvel Ordre Mondial, l'auteur Phelps a également appelé au bannissement de l'Ordre dans ce pays.

Cependant, avec plus de 28 universités majeures d'un océan à l'autre, l'Ordre a créé une forte emprise politique et financière ici, y compris le contrôle secret du CFR et le contrôle de nombreuses banques comme Bank of America et le système bancaire de la Réserve fédérale, ce qui rend l'appel au bannissement de Phelps une tâche difficile, voire improbable.

La véritable guerre politique : LE PHOENIX CONTRE LE DRAGON ! VIDÉO À VOIR ABSOLUMENT

Exposed : La guerre brutale entre le Phénix de la Maison Lucifer et le Dragon de la Maison HaSatan, manipulant la politique mondiale et asservissant les esprits. Découvrez leurs sombres intentions et apprenez à résister à leur sinistre contrôle sur l'humanité.



SHIVAYA INFO



LIRE PLUS ICI : <https://amg-news.com/la-vraie-guerre-en-politique-le-phénix-contre-le-dragon-il-faut-regarder-la-vidéo/>

ÉGALEMENT : Alerte info de dernière minute : le pape François ordonne au monde de se soumettre à Klaus Schwab en tant qu'« évêque universel » dans un décret choquant du Vatican – Vidéo The People's Voice – <https://amg-news.com/breaking-news-alert-pope-francis-commands-the-world-to-submit-to-klaus-schwab-as-universal-bishop-in-a-shocking-vatican-decree-the-peoples-voice-video/>

AVERTISSEMENT : [Le Vatican a exigé que ce document soit gardé sous clé : « La prière divine – Prière d'une minute des temps bibliques »](#)

VOIR AUSSI : [Sagesse ! La santé grâce à la pharmacie de Dieu : huit plantes bibliques, un supplément, une vie de bien-être et de grâce](#)

VOIR AUSSI : [Un éclairateur de la Marine met en garde les vrais croyants : comment ce « système de tunnels » israélien secret accomplit la prophétie la plus choquante de la Bible – comment les vrais patriotes peuvent défendre leur famille et leur foi contre cette dernière attaque de l'État profond](#)

EN RAPPORT:

[Rapport choc ! Judy Byington : le réseau pédophile du Vatican fermé et l'or rapatrié au Trésor américain](#)

[EXPOSÉ : Messe satanique, possession démoniaque du Vatican et du pape François, Illuminati, francs-maçons, jésuites \(vidéo\)](#)

[Pepe Orsini – Le Pape Gris et la Main Cachée du Pouvoir Mondial : Chef des Rothschild, Chef des Rockefeller, Chef du Vatican et Chef de la Noblesse Noire Complète \(vidéo\)](#)

[Un initié du Vatican a déclaré qu'il se passait quelque chose de sombre et que le Vatican ne voulait pas que vous le sachiez \(vidéo\)](#)

<https://amg-news.com/exposed-jesuits-control-the-vatican-and-are-the-real-religious-controllers-of-the-new-world-order/>